

Pressemitteilung Nr. 17/2011



An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Heilbronn-
Neckarsulm

**IG Metall im Unterland beteiligt sich am deutschlandweiten
Aktionstag zur unbefristeten Übernahme nach der Ausbildung**

„Laut und stark für Zukunft und Perspektiven“

Martin Buhl

Neckarsulm/Köln – Die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm fährt mit 250 Jugendlichen aus dem Unterland zum Jugendaktionstag der Gewerkschaft am 1. Oktober in Köln. Dort werden sie gemeinsam mit rund 20.000 Jugendlichen aus dem gesamten Bundesgebiet die unbefristete Übernahme nach der Ausbildung einfordern. Bislang garantiert der Tarifvertrag der baden-württembergischen Metall- und Elektroindustrie lediglich eine Übernahme von einem Jahr.

Neckarsulm, 13.09.2011

Tanja Silvana Grzesch, zuständig für die Themen Jugend und Ausbildung bei der IG Metall, mobilisiert derzeit die IG Metall-Jugend für den Aktionstag: „Die Resonanz in den Betrieben ist enorm. Leider stehen uns nur 250 Karten zur Verfügung und wir können nicht alle Interessierten berücksichtigen. Die Veranstaltung in Köln wird sicherlich ein beeindruckendes Signal werden. Wir möchten als IG Metall in der nächsten Tarifrunde die unbefristete Übernahme nach der Ausbildung zur Regel machen.“

Ansprechpartner für die Medien
Martin Buhl
Tel: 07132 9381-18
Fax: 07132 9381-30
Mobil: 0170 3333287
Martin.Buhl@igmetall.de

Höhepunkte des Jugendaktionstages am 1. Oktober sind Demonstrationzüge durch die Kölner Innenstadt. Im Rahmen einer zentralen Kundgebung auf dem Neumarkt wird der zweite Vorsitzende der IG Metall, Detlef Wetzel, zum Thema „Zukunft und Perspektiven für die junge Generation“ sprechen. Außerdem findet am Abend ein Festival in der LANXESSarena mit Auftritten von Jennifer Rostock, Revolverheld und Culcha Candela statt.

Salinenstraße 9
74172 Neckarsulm

Internet:
www.neckarsulm.igm.de
www.bw.igm.de

Mit freundlichen Grüßen

Martin Buhl